

第6学年 杉並区立永福小学校 令和6年9月2日 9月号

あっという間に夏休みが終わり、2学期がスタートします。 夏休み中は暑い日が続いたり、急に雨が降ったりしましたが体 調を崩さずに過ごすことができたでしょうか。2学期は学習発 表会をはじめとして、出前授業やお仕事博覧会など、様々な行 事がありますが、6年生としての役割を「継続」することも大 切にしながら、子供たち一人一人が自分の力で進んでいけるよ

生活	生活にけじめをつけよう
安全	交通ルールを守ろう
保健	睡眠時間を十分とろう
給食	片づけをきちんとしよう

うに声掛けをし、長い2学期が大きく成長する学期となるようサポートしていきたいと思います。

※暑い日が続いています。熱中症対策の1つとして登下校の際に帽子を被るよう声かけしています。 ご用意等、ご協力よろしくお願いいたします。

⇔9月行事予定⇔

	月	火	水	木	金	土
9/1	2 学級指導	3 国語の時間	4 国語の時間	5 学級指導	6 国語の時間	7
	3時間授業	給食始	発育測定	ミモザ体験	夏の作品展始	茶道教室
	始業式	安全指導				
	(3)	6	4	6	6	
8	9 国語の時間	Ŭ	_	12読み聞かせ	_	14
0		10 国語の時間	11 国語の時間		13国語の時間	1 4
	全校朝会	避難訓練		向陽中体験プログラム		
	個人写真撮影	委員会活動				
	6	6	4	6	6	
15	16	17 体育集会	18 国語の時間	19 学級指導	20国語の時間	21国語の時間
	敬老の日	学年写真撮影		理科出前授業		3時間授業
		グループ写真撮影				土曜授業
		6	4	6	6	3
22	23	24 児童集会	25 たてわり班	26国語の時間	27国語の時間	28
秋分	振替休日	クラブ活動	たてわり班活動		夏の作品展終	にこパラ
の日		J J J / L 35	1組は5時間授業			まつり
		6	4	6	6	
29	30 体育集会					
	移動プラネタリウム	< 「月と太陽」	」の単元に合わせて			
	情報教育出前授業	プラネタリワ	ウムを用いた学習を			
	6					

下校時刻 ③…11:40頃 ④…13:25頃 ⑤…14:20頃 ⑥…15:10頃 〔お願い〕

・熱中症対策としてネッククーラーなどは持ってきても良いですが、自分で管理できるようにしてください。下校途中で水を飲む場合は、端に寄り、立ち止まって飲むようご家庭でもご指導をお願いします。

《9月の学習予定》

国 語 たのしみは せんねんまんねん 名づけられた葉 私と本 やまなし

社 会 貴族くらし 武士の世の中へ

算数 データの見方 円の面積

理 科 土地のつくりと変化 月が太陽

音 楽 いろいろな音のひびきを味わおう

図 エ すてきなあかり

体育 ボール運動(ゴール型) マット運動

家庭科 生活を豊かにソーイング

道 徳 友情、信頼 相互理解、寛容 希望と勇気

外国語 Unit4 Let's see the world.

◆交通指導員さんが困っています◆

4月にご提出いただいた登下校のルートを、ご家庭でも再度確認してください。通学路になっていない道を 通ったり、私道を通過したりする様子が見られることがあるようです。

◆9月の影絵体験の参観◆

9月に影絵人形劇団ミモザのみなさんにご協力 いただき、影絵体験を行います。練習した成果を 3時間目に発表します。参観も可能です。どうぞ ご来校ください。

日時:9月5日(木)

1組:10:30ごろより発表 2組:10:50ごろより発表 3組:11:10ごろより発表

※設備の関係で立ち見になる可能性もあります。

予めご了承ください。

◆理科出前授業◆

9月19日(木)、済美教育センターから講師の先生をお招きして、「土地のつくりと変化」の単元で、体験を通した学習を行います。

◆夏の作品展について◆

9月6日(金)~9月27日(金)の間、各教室廊下にて、児童が夏休み期間に作成したり、まとめたりした作品を展示します。

お時間のあるときにぜひご覧ください。

◆卒業アルバムの写真撮影について◆

以下の日程で、卒業アルバムに向けた写真撮影を 行います。身だしなみを整え、日程の調整等もお 願いいたします。

9月9日(月)…個人写真撮影

9月17日(火)…学年写真、グループ写真

10月8日(火)…クラス写真、委員会活動の撮影

10月29日(火)…クラブ活動の撮影

◆向陽中体験プログラム◆

9月12日(木)、向陽中学校に行き、授業を体験したり、生徒会の説明を受けたりして、中学校生活についての理解を深める活動を行います。

体験時間の関係で、下校は16時10分を予定しています。よろしくお願いいたします。

◆教科担任制チャレンジ!◆

文部科学省が推進している教科担任制について、 永福小学校でも2学期以降取り組んでいくことになり ました。

子供たちにより多くの教員がかかわることになり、多面的な児童理解や対応につながり、多様な個性を伸ばすことにつながります。併せて、担当教科を複数の学級で受けもつことで授業での気づきや反省をすぐに他の学級で活かすことができるなど、より深い教材研究や指導法研究が実現し、教科の専門性が高まることが期待されます。

また、授業準備の負担軽減が見込まれ、業務の効率化につなぐことができ、働き方改革につながります。

体育科:舟木教諭、社会科:逆井教諭、英語科: 工藤教諭で実施します。(担当教科については今後 変更の可能性があります。)ご理解とご協力をよろ しくお願いいたします。

◆白樺湖移動教室の費用について◆

移動教室の区の支払いが夏休み中に終了しました。その際、宿泊費が3000円から2500円に変更になったため、500円を返金できることになりました。

今後、卒業対策費の集金もあることから、この 500円を卒業関係の費用に充当していきたいと考え、卒業対策委員さんにも相談しています。ご意見があれば、各担任までご連絡ください。特にお声がなければ、そのように進めていきます。